

## Prière universelle des 14 et 15 janvier

En union avec le saint Père, ayons l'audace d'annoncer l'amour de Dieu à tous ceux qui souffrent, qui se sentent rejetés ou méprisés, aux jeunes fragilisés par le monde actuel.

Ensemble prions

Dans l'exercice de leurs responsabilités, ceux qui dirigent le monde, les entreprises, les associations, ont besoin de recevoir des grâces de paix, d'unité, de clairvoyance. Demandons à Dieu de les leur accorder sans compter.

Ensemble prions

« C'est Lui le Fils de Dieu ». Jean par ce témoignage fort nous montre la route à suivre, et nous appelle à vivre en témoins de l'amour de Dieu et de la joie de lui appartenir.

Nous allons bientôt entrer dans la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Avec l'aide de Dieu, agissons pour la paix et l'unité.

Ensemble prions